

Le Français Jean-Yves Clément nouveau président du Conseil d'administration de l'ORCW

MONS 17/09 15:15 (BELGA)

Le Français Jean-Yves Clément a été désigné jeudi par le conseil communal de Mons au poste de président du conseil d'administration et de l'assemblée générale de l'Orchestre royal de Chambre de Wallonie. L'ORCW est en résidence à Mons depuis plus d'un demi-siècle. L'ORCW est désormais présidé par une personnalité musicale et littéraire internationale de premier plan en la personne de Jean-Yves Clément. L'artiste français est né à Bourges le 21 juillet 1959. Après des études de philosophie, de piano et de musicologie, il est devenu directeur de collection au "Cherche Midi" en 1990. Il est également directeur artistique du Festival Chopin-Nohant depuis 1995.

Jean-Yves Clément a, entre autres, été animateur à Radio France de 1996 à 2008. Il a été nommé par le ministre français de la Culture Frédéric Mitterrand, Commissaire général de l'année Liszt en France en 2011. Commandeur dans l'ordre des Arts et des Lettres depuis 2018, il est également le créateur et le directeur artistique du Festival des Arts de Braine (Soisson).

L'ORCW, le plus ancien orchestre de chambre belge, a été créé en 1958 par Lola Bobesco. L'ensemble s'appelait alors "Les Solistes de Bruxelles". Il s'est ensuite transformé en "Ensemble d'archets Eugène Ysaÿe" avant de devenir "Orchestre Royal de Chambre de Wallonie".

Keywords:

DIVERS / BRIEF / HAINAUT / COMMUNES / CULTURE / MUSIQUE / SHORT

Metadata:

INT 3 GEN fr Author: COR 845

ID: 108941176